

Des lycéens vénézuéliens proposent de créer une organisation latino-américaine



Caracas, 14 juillet (RHC-PL)- Plus de mille membres de l'Organisation Bolivarienne des Lycéens du Venezuela ont proposé de lancer le Mouvement Latino-américain de l'Éducation Secondaire, lors de leur Congrès.

Albert Chavez, membre de cette organisation, a signalé que c'est l'une des propositions les plus importantes qui a émergé des débats, qui s'achèvent ce mardi à Caracas.

Réunis au Lycée Andrés Bello de la capitale, les jeunes vénézuéliens se penchent entre autres sur le rôle des lycéens dans le développement du Venezuela, sur le renforcement de l'éducation secondaire et sur l'action de leur organisation au niveau international.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/62439-des-lyceens-venezueliens-proposent-de-creer-une-organisation-latino-americaine>



Radio Habana Cuba